



外国人観光客らが見守る中、踊り込んだ  
関西阿波おどり協会選抜連＝京都市の伏  
見稲荷大社（阿部隆撮影）

## 外国人客も見る阿呆 伏見稲荷で 阿波踊り

国内で外国人観光客に最も  
人気が高いとされる京都市の  
伏見稲荷大社で25日、阿波踊  
りが披露された。海外に徳島  
の魅力を発信しようと、県が  
関西阿波おどり協会と共に初  
めて企画した。躍動感たっぷ  
りのパフォーマンスに、大勢  
の外国人客は「見る阿呆」と  
なって歓声を上げた。

午後2時、協会に所属する  
大阪天水連や神戸楠公連、南  
大阪連など7連の選抜連が表  
参道に姿を見せると、瞬く間  
に外国人客らの視線が集まっ  
た。「楼門」前では勇壮な男踊  
りと一糸乱れぬ女踊りを披  
露。本殿前にも踊り込み、外

### 県、関西阿波おどり協と初企画

国人客らは盛んにスマホのカ  
メラを向けた。撮影スポット  
として人気の「千本鳥居」では  
踊り子の写真撮影も行った。

県のマスコットキャラクタ  
ーすだちくんと大阪・関西万  
博のミャクミャクも駆け付  
け、愛嬌を振りまいた。県関  
西本部の原田治喜本部長は  
「想像以上の盛り上がりだっ  
た。人気ナンバーワンの  
場所で阿波踊りと万博を  
発信できて良かった」と  
話した。同本部は近く、  
この日の動画や写真をユ  
ーチューブやインスタグ  
ラムにアップする。

（加治陽）